

LA MONNAIE ROYALE CANADIENNE

Observations et recommandations en date de novembre 1975

Commentaires de la Monnaie en date de mai 1976, du 30 avril 1977 et du 5 mai 1978

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DE L'AUDITEUR GÉNÉRAL EN DATE DE NOVEMBRE 1975	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DE MAI 1976	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DU 30 AVRIL 1977	COMMENTAIRES DE LA SOCIÉTÉ EN DATE DU 5 MAI 1978
<p><u>CONTROLE BUDGETAIRE</u></p> <p>Les budgets de fonctionnement sont établis dans le cas de chaque centre de responsabilité important; toutefois, la contribution des chefs de division intéressés varie avec chaque installation, et il en est de même des consultations qu'on a avec eux. En outre, les budgets doivent être établis sans l'appoint des prévisions extérieures portant sur les besoins numériques internes. Ces budgets ne se sont pas révélés utiles pour effectuer des comparaisons avec les résultats mensuels concrets, étant donné que leur structure ne tient pas compte des calendriers de production escomptés.</p> <p>Des instructions détaillées devraient être émises à tous les niveaux, pourvu que les incorporations au budget, de même que les approbations et modifications les concernant, soient claires.</p>	<p>A l'automne de 1975, et comme première étape, des instructions détaillées ont été diffusées à tous les niveaux quant à la préparation du budget d'exploitation et du budget des immobilisations pour 1976; pour la première fois, tous les niveaux de la direction ont participé aux délibérations qui ont donné lieu à l'établissement de ces budgets.</p>	<p>Les instructions détaillées, publiées à l'automne 1975, ont été mises à jour en juin 1976 et diffusées à tous les niveaux qui participent à l'élaboration et à l'approbation du budget. On a également appliqué un système de contrôle et de rapports budgétaires.</p>	<p>Terminé.</p>